

L I G H T R A G A Z

Medienmitteilung

Bad Ragaz, Oktober 2022

Stromkrise zwingt Light Ragaz in den Winterschlaf

Light Ragaz blickt auf eine erfolgreiche Spielzeit mit rund 15'000 Gästen zurück. Bis im Frühling 2023 bleibt es in Bad Ragaz allerdings dunkel – die Winterveranstaltung Lichterglanz findet aufgrund der befürchteten Strommangellage nicht statt. „Licht an“ in der mystischen Taminaschlucht heisst es dann wieder ab 18. Mai 2023.

Eingebettet in die atemberaubende Naturkulisse der Taminaschlucht bei Bad Ragaz begeisterte Light Ragaz in diesem Jahr mit einem inspirierenden Storytelling rund um das Thema Glück und Videoprojektionen an den bis zu 80 Meter hohen Felswänden. Das audiovisuelle Gesamterlebnis mit faszinierenden Bildern, eingängiger Musik und spielerischen Interaktionen begeisterte vom 16. Mai bis 22. Oktober 2022 die BesucherInnen. Die Verantwortlichen konnten trotz grossen Herausforderungen während der diesjährigen Spielzeit rund 15'000 Gäste begeistern. „Wir haben zahlreiche, positive Feedbacks erhalten und freuen uns bereits jetzt auf die Rückkehr im Frühling 2023“, so Rosa Ilmer, Geschäftsleiterin bei der Light Ragaz AG. Bereits fest steht, dass Light Ragaz vom 18. Mai bis 21. Oktober 2023 in die Taminaschlucht zurückkehren wird.

Kein Lichterglanz in Bad Ragaz

Bis dahin bleibt es in Bad Ragaz vorerst dunkel. Geplant gewesen wäre, dass Light Ragaz bereits ab November mit dem Eventformat „Lichterglanz“ zurückkehrt und während der Advents- und Weihnachtszeit Bad Ragaz in magisches Licht hüllt. In Anbetracht der aktuellen Diskussionen rund um eine Strommangellage im Winter haben die Verantwortlichen entschieden, in diesem Jahr den Event abzusagen.

„Wir hatten bereits ein reduziertes Eventformat als Alternative erarbeitet – die Realisierung schien uns aber aufgrund der aktuellen Situation nicht richtig“, begründet Ilmer den Entscheid. Hinzu kommt, dass die Veranstaltung, welche im 2021 zum ersten Mal stattgefunden hat, kostenlos und deshalb nur dank der grosszügigen Unterstützung von Sponsoren möglich ist. Da die gestiegenen Strompreise unsere Partner ebenfalls vor grosse Herausforderungen stellen, erachten die Organisatoren Sponsoring-Anfragen im Moment als unpassend. „Wir bedauern den Entscheid sehr, sind aber zuversichtlich, den Lichterglanz im Winter 2023/24 wieder durchführen zu können“, so Ilmer weiter. Trotzdem stattfindet die traditionelle Lichterfeier auf dem Dorfplatz, welche von Bad Ragaz Tourismus organisiert und durchgeführt wird.

Vorbereitungen fürs 2023 laufen

Die Verantwortlichen nutzen die Zeit bis im Frühling, um die geplanten Sommer- und Winterevents im 2023 vorzubereiten und zu optimieren. Es sind einige Neuerungen und zusätzliche Angebote geplant. Parallel arbeiten Rosa Ilmer und Larissa Marthy, welche beide Vollzeit bei der Light Ragaz AG tätig sind, am Projekt «Licht- und Wasserwelten Bad Ragaz und Umgebung». Das Tourismusentwicklungsprojekt soll im 2023 noch mehr Fahrt aufnehmen und schon bald der breiten Öffentlichkeit präsentiert werden. Wer die aktuellen Entwicklungen mitverfolgen und spannende Einblicke in den Arbeitsalltag bei Light Ragaz erhalten möchte, kann sich den Podcast «Work light Balance» anhören.

Bildautor: Nicholas Iliano

Medienunterlagen und Bildmaterial: www.lightragaz.com/media